

Entsiegelung Gartenbereich Kindergarten Stiegengasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von der SPÖ Mariahilf, der Grünen Alternative Mariahilf und den NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.06.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA10, MA 34, MA42, etc.) zu ersuchen, im Kindergarten Stiegengasse Möglichkeiten zur Entsiegelung des derzeit asphaltierten/betonierten Gartenbereiches und Errichtung eines zeitgemäßen versickerungsfähigen, klimafitten Bodenbelages, sowie etwaiger zusätzlicher Begrünungsmaßnahmen zu prüfen.

Entsprechende Vorschläge sollen der Miteinander Leben, Lernen und Gestalten Kommission vorgelegt werden.

Begründung

Notwendig gewordene Sanierungsmaßnahmen im Innenhof des Kindergartens Stiegengasse, im Speziellen den Bodenbelag betreffend, geben den Anlass für eine zeitgemäße Umgestaltung. Ein Großteil des Gartenbereiches weist derzeit einen Asphalt-/Betonbelag auf, der sich lt. Kindergartenleitung bei Sonneneinstrahlung extrem aufheizt und für die Kinder daher eine große Hitzebelastung im Garten bedeutet. Da dieser bestehende Belag bereits zahlreiche Schäden aufweist, ist außerdem die Sturzgefahr erhöht.

Ein versickerungsfähiges, helles Bodenbelagssystem, zudem etwaige zusätzliche Begrünungsmaßnahmen, würden für die Kinder und Pädagog*innen eine große Erleichterung darstellen und scheinen unter allen Aspekten klimafitter Kindergärten als notwendig.

Eine Neugestaltung des Innenhofs sollte den Kindern eine bestmögliche Aufenthaltsqualität bieten und darüber hinaus auch eine Vorbildfunktion haben hinsichtlich kindgerechter und klimawirksamer Freiraumgestaltung.

Anhang

